



Ronaldo Menggila dalam Kemenangan Sempurna Portugal 2-0 atas Slovenia

Description

Kekalahan Portugal dan Belanda di Laga Persahabatan Internasional

Portugal yang diperkuat oleh Cristiano Ronaldo harus menerima kekalahan dari Slovenia dengan skor 2-0, di mana Adam Gnezda Cerin dan Timi Max Elsnik menjadi pahlawan kemenangan Slovenia. Sementara itu, Belanda juga kalah dari Jerman dengan skor 1-2, meskipun gol mereka dicetak oleh Virgil van Dijk.

Laga persahabatan tersebut juga melihat hasil imbang dari tim-tim besar Eropa seperti Inggris, Spanyol, Brasil, dan Belgia. Belgia hampir meraih kemenangan saat bertemu dengan Inggris, tetapi gol penyama kedudukan dari Jude Bellingham pada menit 90+5 membuat skor menjadi 2-2.

Spanyol juga harus puas dengan hasil imbang 3-3 saat menjamu Brasil di Stadion Santiago Bernabeu. Meskipun menjalankan permainan yang bagus dengan gol dari Rodri dan Dani Olmo, La Roja masih gagal meraih kemenangan akibat gol-gol dari Rodrygo, Endrick, dan Lucas Paqueta.

Hasil FIFA Matchday:

- Inggris vs Brasil 2-2
- Slovenia vs Portugal 2-0
- Jerman vs Belanda 2-1
- Spanyol vs Brasil 3-3

Dalam laga persahabatan internasional ini, terdapat banyak hasil mengejutkan yang membuktikan ketidakpastian dalam sepakbola. Meski demikian, tim-tim besar Eropa tetap menjadi sorotan utama dengan performa yang masih memukau.

Sementara itu, untuk mendapatkan berita terbaru dan pilihan lainnya, pembaca dapat mengakses saluran berita Kompas.com melalui WhatsApp Channel untuk mendapatkan informasi langsung di ponsel mereka. Pastikan sudah menginstall aplikasi WhatsApp dan bergabung dengan saluran berita tersebut untuk tetap update dengan berita terkini.

Ringkasan

Portugal, yang dipimpin oleh Cristiano Ronaldo, kalah dari Slovenia dalam pertandingan persahabatan. Bagaimana pendapat Anda tentang kekalahan ini? Apakah anda berpikir bahwa Portugal dapat bangkit di pertandingan selanjutnya? Selain itu, ada juga pertandingan seru antara Inggris dan Belgia yang berakhir imbang. Apakah Anda memiliki tim favorit di antara kedua tim ini? Bagikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar! Jangan lupa untuk terus mengikuti berita terkini seputar FIFA Matchday hanya di Kompas.com!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark